

# *Idalys Ortiz et Asley González décrochent des médailles d'argent au Grand Slam de Judo de Tokyo*

---



La Havane, 7 déc. (RHC/JIT)-. Les judokas cubains, Asley González chez les messieurs et Idalys Ortiz, chez les dames, ont décroché ce dimanche des médailles d'argent au Grand Slam de Tokyo.

Idalys Ortiz, médaille d'or aux JO de Londres 2012 et aux championnats du monde qui se sont disputés à Rio de Janeiro en 2013 et à Tcheliabinsk en 2014, dans la division des plus de 78 kilos, a dû s'incliner par ippon devant Nami Inamori, du Japon.

Idalys Ortiz avait battu par ippon Emileidy López du Venezuela, Wakaba Tomita du Japon et de Marine Erb, de France.

Asley González, médaille d'argent aux JO de Londres et au championnat du monde de Rio en 2013, a terminé second après avoir tombé, au cours du combat pour la médaille d'or, face Mashu Baker du Japon. Le combat a été décidé par le nombre inférieur de Shido (pénalisations) 2 à 1.



**Radio Habana Cuba**